

Gather

発行者：二丹 歩

1学期終了、総まとめの2学期へ向けて



合唱練習始まりました

10月4日(月)より合唱コンクールへ向けて練習が始まりました。9月は、朝と昼休みにCDを流して、音程を確認したり、気持ちを高めたりしながらこの時が来るのを待っていました。

昼休みから、クラスそれぞれの方法で練習をしました。各教室内では、2パートまで、マスク着用で歌うなど制約のある中ではありますが、生徒のみなさんはとても意欲的に練習をしていました。2年生の頃よりも主体的に練習に取り組む様子から成長を感じています。

3年生としては、自分たちのクラスの合唱を達成感のあるものにするだけでなく、「後輩たちにかっこいい先輩の姿を示す」という大きな目的(ミッションと言っても過言ではありません)もあります。歴代の先輩方が素敵だったように私たち3年生も、そのすばらしき伝統を紡いでいきたいと思っています。クラスの練習は、平坦な道のりではなく、ドラマチックなこともきっとあることでしょう。クラス全員で乗り越え、団結し、たくましくなったクラスの合唱をご期待ください。



発表順	1	2	3	4	5	6
クラス	6組	3組	2組	1組	5組	4組
曲	青い鳥	Gifts	手紙	あなたへ	友	虹
指揮者	赤木なるみ	綱河 朝妃	長谷川こむぎ	栗 樹梨	宮田 詩帆	松井 鈴
伴奏者	根本 真衣	中島 彩音	吉田 友美	石井 光咲	横須賀拓音	葭田真由子

受験に向かって朝キュビナ

10月5日(火)から、朝キュビナが始まりました。静かな雰囲気の中、うとうとしている生徒は一人もいません。3年生の取組は、とてもすばらしいです。各々が各自の課題に応じて、教科や内容を決定し、早い生徒は8:10頃から集中して取り組んでいます。

慣れた手つきで文字をキーボードで打ち込んで解答を進めていたり、指先で画面をなぞりながら解答していたりしています。膨大な参考書を解くような感覚ではなく、一問一答のクイズのような形式のため、目の前の問題に集中できているように見えます。これからの時代を

生き抜く子どもたちにとって、「コンピューターが扱えないことは、読み書きができないことに等しくなる」という意見もあります。学習効率を高める方法や自分に合った学習法を模索する一つの選択肢として活用できるようにさせたいと考えています。10月15日(金)は第4回実力テストです。大変ですが、11月の三者懇談で進路を決定していく上で大切なテストとなります。目標をもって学習に励んでほしいと思います。

1学期お世話になりました。2学期もよろしくお願いします!

10月8日(金)終業式となります。通知表が担任から手渡されますが、自己評価と他者評価は必ずしも同じとは限りません。どんなことをさらにながらみたいか、何に力を入れて取り組んでいくかなど考えてみてください。ぜひ2学期への意欲につなげてほしいと思います。保護者の皆様におかれましては、コロナ禍の中で、陽北中学校の教育にご理解ご協力をいただき大変ありがとうございました。これからも、できる限り子どもたちの様子をご家庭に伝えていきます。義務教育集大成となる大切な2学期に、生徒一人ひとりが納得のいく進路選択ができるようご家庭と連携をとりながらがんばっていききたいと思います。

